



Creativos

FUNDACIÓN
HOGARES
BELÉN

Brinda techo a las familias que no tienen donde refugiarse, como lo fue el portal de Belén para José y María. Bajo este concepto, desde hace 53 años acoge a familias en condiciones de pobreza, con programas de promoción social claros, efectivos y permanentes.

Proyecto: creación de un plan de trabajo de comunicación externa.

Perfil: Comunicador Social, Analista de Mercadeo o afines, con conocimiento en estrategias de comunicación.

Horas estimadas: a convenir con el voluntario.

